

KÜNTEN GV Männerchor Liederkranz & Spezicanto

Mit dem Lied «Weg mit den Grillen und Sorgen» eröffnete der Männerchor Liederkranz & Spezicanto die 63. Generalversammlung. In seinem Rückblick erinnerte der Vereinspräsident an die verschiedenen Auftritte und die Hochs und Tiefs des Männerchors. Im letzten Juni führte der Männerchor ein Sängertreffen in der katholischen Kirche von Künten durch. Auch wurde die 1. Augustfeier in Künten zusammen mit der Gemeinde organisiert und eine Festwirtschaft betrieben. Die Vereinsreise führte ins Zeppelinmuseum nach Friedrichshafen, weiter mit dem Schiff

nach Schaffhausen und dann ging es zu einer Weindegustation. Im September hatte Spezicanto einen Auftritt am Bachusfest Remigen. Am Jahreskonzert im November bot der Männerchor einmal mehr einen Unterhaltungsabend mit viel Abwechslung und unverhofften Einlagen. Der Präsident gab drei Mutationen vom letzten Vereinsjahr bekannt: Ein Aktivmitglied gab den Vereinsaustritt und leider verschieden ein weiteres Aktivmitglied und der Fahnen-»Götti«. Im kommenden Vereinsjahr wird der Chor an folgenden Anlässen zu sehen sein: Singen im Altersheim, singen im Gottesdienst im Gnadenhal, Muttertagsständchen nach dem Gottesdienst in Künten, Konzert mit Spezicanto und Jugendchor im Pfarreisaal in Künten, 1. Augustfeier in Künten, singen im Gottesdienst am Eidgenössischen Betttag in Künten, Geburtstagsständchen 80/90-jährige im Pfarreisaal Künten und das Jahreskonzert. An der GV wurde offiziell das jüngste Sängermittelglied von 17 Jahren aufgenommen. Der gute Probebesuch wurde verdankt und der Vereinsdirigent als Ehrenmitglied und Ehrendirigent geehrt. Mit dem Lied «Die schwarzen Gesellen» wurde die Versammlung geschlossen. (rre)



www.a-z.ch/lokal

Diese Seite ist für Beiträge von Organisationen wie Vereinen, Schulen, Kirchen und Parteien reserviert. Parallel werden die Beiträge im Internet – ausführlich und angereichert mit multimedialen Elementen – abgebildet. Die Einsendungen sind hochzuladen auf:

www.a-z.ch/lokal